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**Ddl sicurezza: Tonelli, 'bodycam unica arma contro partito antipolizia'**

'battaglia iniziata nel 2013 con le Spy pen da segretario Sap'

"Le telecamere sulle divise degli agenti rappresentano l'unica arma contro il partito dell'antipolizia. Mettono fine a decenni di menzogne, di racconti falsati, di

denunce vergognose. Semplicemente sono per me un sogno, il coronamento di una battaglia iniziata da segretario del Sap per la verità". Così Gianni Tonelli,

già parlamentare della Lega e segretario generale del sindacato autonomo di polizia, commenta all'Adnkronos l'approvazione dell'emendamento sulle

bodycam. "Sono passati 11 anni da quando, a Bologna, dopo alcune sentenze che ci avevano lasciati interdetti, promovemmo una raccolta fondi per dotare i

nostri iscritti di Spy pen, telecamere nascoste in vere e proprie penne che erano in grado di riprendere l'operato dei poliziotti non incorrendo così in accuse

false. Le bodycam hanno rappresentato una delle ragioni della mia vita, abbiamo fatto una campagna infinita a livello mediatico di iniziative, nella precedente

legislatura ho presentato un disegno di legge e siamo riusciti a fare pressione affinché, grazie anche al Sottosegretario Nicola Molteni, il Governo presentasse

questo emendamento".

"Discorso diverso per i codici alfanumerici, che hanno ripercussioni molto gravi come la schedatura. Non solo il codice alfanumerico si presta alle false

denunce: impossibile avere la certezza, in un contesto di guerriglia urbana, di aver segnato il numero giusto - spiega - si creerebbe un cumulo di denunce e si

intimorirebbero gli operatori. Le telecamere, al contrario, danno verità, certezze e quindi sicurezza all'azione delle forze dell'ordine. Le immagini vanno

direttamente a remoto, nessuno le può modificare, sono a disposizione dell'autorità amministrativa e giudiziaria. Una garanzia ulteriore".

"Lʼapprovazione in via definitiva dellʼemendamento in tema di utilizzo delle bodycam da parte dei poliziotti è per me una soddisfazione enorme. Perché

veramente spero di aver tagliato le gambe al partito dell'anti polizia. Non abbiamo mai chiesto sconti - conclude Tonelli - e la telecamera così come concepita

su tutte le divise, su tutte le auto, su tutte le celle di sicurezza mette sotto i raggi X l'operato delle forze dell'ordine. E i poliziotti sono ben contenti, perché in

questo modo potranno trovare dei punti di certezza e non delle persone che vanno in giudizio a raccontare delle menzogne".

(Sil/Adnkronos)
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